

CON ÉNFASIS EN DECLARACIONES REALIZADAS POR INTERNET

Directores Regionales del SII y TGR dieron inicio a la Operación Renta 2025 en Región de Coquimbo

Desde hoy 01 de abril, contribuyentes podrán enviar sus Declaraciones de Renta, en base a propuestas realizadas por el SII; en tanto TGR informó que las primeras devoluciones se realizarán el 25 de abril, para quienes realicen su declaración entre esta jornada y 08 de este mes.

Los directores Regionales del Servicio de Impuestos Internos, Rómulo Gómez Sepúlveda, y de la Tesorería General de la República, Cristian Pinochet Arriagada, dieron el vamos regional a la Operación Renta 2025, la cual en nuestra región espera recibir, a partir de mañana 01 de abril, 188.478 declaraciones.

Los directores regionales, enfatizaron que, como una forma de apoyar a quienes presenta de manera oportuna su Declaración de Renta, nuevamente se adelantó la devolución para quienes declaren entre el 1 y el 8 de abril, quienes podrán recibirla el 25 de abril.

Según detalló Cristian Pinochet, director regional de la TGR, «después de la primera devolución prevista para el 25 de abril, las próximas fechas de pago son el 14 de mayo, en este caso para quienes entreguen su declaración entre el 9 y el 21 de abril. El siguiente tramo de devolución será el 23 de mayo, para los contribu-

yentes que hagan su declaración entre el 22 y el 28 de abril. Por último, quienes hagan su declaración entre el 29 de abril y el 9 de mayo, recibirán su devolución el 30 de mayo».

En tanto, Rómulo Gómez, director regional del SII, destacó que «nuestra institución implementó una serie de medidas para facilitar el proceso de declaración también para las empresas. Entre ellas, un sistema de consulta donde se accede, en un solo lugar, a toda la información que el SII maneja de sus operaciones comerciales (ingresos, egresos, deducciones y saldos de arrastre), lo que les permitirá realizar su Declaración de Renta de manera simple y sin errores».

A lo anterior, se suman, otras novedades, como asistentes personalizados por actividades, con datos integrados, asistente para arriendos, el escritorio contable, herramienta creada especialmente para que quienes se desempeñan en contabilidad o asesoría tributaria, puedan



Los directores Regionales del Servicio de Impuestos, Rómulo Gómez Sepúlveda (derecha), y de la Tesorería General de la República, Cristian Pinochet Arriagada (izquierda).

realizar todos los trámites de sus clientes asociados a la Declaración de Renta en su mismo lugar. Todo lo anterior, disponible desde sii.cl.

Cabe señalar, que, en el caso de nuestra región, de las 188.478 declaraciones esperadas, el SII ofrecerá propuestas para 156.884 contribuyentes. En tanto, la TGR, espe-

ra poder procesar 125.925 devoluciones, por un monto que el 2024 llegó a \$78.960.242.997. Se destaca, además, que, del total de las devoluciones, un 85,9 % corresponden a depósitos, un 1,5% a cheques, y solo un 0,5 a pagos por caja.

Finalmente, para acompañar en este proce-

so de Declaración, a los contribuyentes, el SII reforzará sus canales de atención, poniendo a disposición de los contribuyentes más de 100 puntos de atención presencial a lo largo del país, a lo que se suma el apoyo de establecimientos educacionales en convenio con el Servicio.